
Le quorum étant atteint (+ de la moitié des adhérents présents ou ayant 
donné procuration), l’assemblée générale ordinaire a pu se dérouler 
normalement. 

 

L’Assemblée Générale débute par le mot du Président, et une petite pensée pour Philippe Rioche qui 
nous a quittés en Avril dernier.  

Didier S. nous rappelle que 2023 a été marqué par l’attribution du local par la mairie de Melesse. Il a 
été aménagé avec le moto club de l’Illet, et depuis 2 mois, tout le monde peut se retrouver le samedi 
matin afin de faire un peu de mécanique, et c’est devenu un lieu de convivialité et de rencontre 
autour d’un café.  

Cette année, il y a eu moins de balades, moins de kilomètres effectués. Mais nous avons quand 
même eu beaucoup de participants aux week-end (Aven, Chauvigny et Guérande).                     Didier 
remercie aussi le bureau pour le travail effectué toute l’année, ainsi que Yannick S. qui a beaucoup 
aidé Serge pour la mise en route du site Internet. 

 

PRESENTATION DES NOUVEAUX ADHERENTS :  Yannick D. a présenté tous les nouveaux adhérents 
et leur souhaite la bienvenue au sein du club moto. 9 personnes ont rejoint le club depuis le mois de 
Septembre. 

 

BILAN DES ACTIVITES : Albert nous fait le résumé de toutes les balades organisées cette année. Il se 
trouve que les week-end sont très prisés avec une moyenne de 23 participants. Certaines balades ont 
été annulées à cause de la météo et aussi par manque d’organisateurs. Il rappelle que chaque 
adhérent peut préparer une balade aidé d’un membre du bureau. Total de kilomètres cette année : 
3918….mais personne ne les a fait.                                                                                             Le challenge a 
été dévoilé lors du repas : le 1er est notre vice-président Yannick D., suivi de Bernard et ensuite Didier 
S. Notre meilleure motarde, cette année est : Brigitte L. 

SITE INTERNET : Serge nous a expliqué le fonctionnement du site et nous a redonné les mots de 
passe. Pour aller dans l’espace adhérent, 

* dans la case votre email, vous devez noter : adherent@lesloupsceltics.fr      

* et dans la case mot de passe : lesloups2023                        TOUT SANS ESPACE ET SANS ACCENT 

 

 

 

BILAN FINANCIER : Brigitte nous explique toutes les dépenses, les rentrées d’argent. Cette année le 
bilan est négatif de 1528.28 €, il a fallu investir dans le site internet, un peu d’outillage et surtout la 
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participation du club pour chaque adhérent lors de nos visites. Si un adhérent avait fait toutes les 
balades, le club l’aurait aidé à hauteur de 117.80 €…. Pour une cotisation de 30 € !!! le bilan a été 
validé par tous les participants.  

Présentation du budget prévisionnel 2024 avec les dépenses et recettes qui pourraient être réalisées.  

 

PROJETS 2024 :  

 Fabrication d’une nouvelle banderole (les devis sont en cours) 
 Gilets de sécurité avec fermeture éclair et avec notre nouveau logo 
 Brochure pour présenter le club et surtout pour nous ramener un peu d’argent avec les 

sponsors 
 Week-end prévu : La Vallée des Saints et le Cantal 
 Balade avec activités ludiques et sportives : vélo, karting, char à voile, bateau… 
 Pour les balades simples, essai de mise en place de dates glissantes suivant la météo. 

  

CALENDRIER 2024 :  il est en cours de finition, si quelqu’un veut proposer une date de balade ou de 
week-end, n’hésitez pas à en informer Serge ou un membre du bureau pour le noter sur le 
calendrier. 

 

 

ELECTION DU BUREAU : 

3 membres sont arrivés en fin de mandat :  Patricia A., Hervé et Didier S. 

Ils se représentent tous les trois. S’ensuit donc les élections et les nouveaux élus sont :  

 Patricia 31 voix 
 Hervé 31 voix 
 Didier S. 31 voix 
 Jonathan 4 voix  
 Eddy 2 voix 

Le bureau est donc adopté à l’unanimité par les participants. 

REUNION DU NOUVEAU BUREAU 

 Voici les rôles de chacun : 

PRESIDENT : Didier 



VICE-PRESIDENT : Yannick D. 

SECRETAIRE : Patricia A. 

TRESORIERE : Brigitte L. 

CHARGE DES DEVIS ET DES ACHATS : Hervé 

SITE INTERNET : Serge 

SUIVI DES BALADES ET CHALLENGE : Albert et Michel A. 

COMMUNICATION : Eddy 

MEMBRE : Jonathan (chargé de recruter des jeunes !!!!) 

Décisions votées à la majorité :  

 Pour 2024 le nouveau bureau a décidé de mettre la cotisation annuelle à 35 € pour chaque 
adhérent. Tous les adhérents, qui étaient absents à l’assemblée générale, souhaitant 
renouveler leur adhésion, peuvent le faire en envoyant un chèque de 35 € à Brigitte 
LORANS (59 avenue d’Armorique 35830 BETTON) ou en faisant un virement sur le RIB du 
club. Pour plus de renseignement, téléphone de Brigitte : 06.23.13.60.00. 

 Le nouveau bureau a pris la décision de ne pas changer la participation financière pour nos 
sorties et activités afin d’aider au mieux nos adhérents. 

 Prochaines réunions prévues ouvertes à tous : le 7 mars à 19h, le 4 avril à 19h et le 6 juin à 
19h. Réunion de bureau : le 17 mai à 19h. 

 

 

Bonnes fêtes de fin d’année à tous et au plaisir de se retrouver en 
2024 
 


